
Судостроитель: Privilege

Год постройки: 2014

Модель: Катамаран

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 75' 0" (22.86m)

Ширина: 35' 7" (10.85m)

Макс. осадка: 7' 2" (2.18m)

PRIVILEGE SERIES 745 — PRIVILEGE

Купить PRIVILEGE SERIES 745 — Privilege а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный
яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в
собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту PRIVILEGE SERIES 745 — Privilege а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с
покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/privilege/745/privilege_series_745/2014/211337/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/privilege/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/privilege/745/privilege_series_745/2014/211337/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/privilege/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/privilege/745/privilege_series_745/2014/211337/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/privilege/745/privilege_series_745/2014/211337/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Тип судна: Катамаран Модельный год: 2014

Год постройки: 2014 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 75' 0" (22.86m) Длина по ватерлинии: 68' 8" (20.93m)

Ширина: 35' 7" (10.85m) Макс. осадка: 7' 2" (2.18m)

Размеры

Водоизмещение: 85000 Pounds Вместимость воды: 343 Gallons

Вместимость сточного бака: 160 Gallons Объем топливного бака: 792 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Производитель: None Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

NEW PRIVILEGE 745

2014 PRIVILEGE  Above all relax….decadent benches, sofas and tables, the fly bridge is a
spacious and elegant haven for relaxation inspired by the world’s most luxurious resorts. The
magnificent fly bridge can be easily accessed from the cockpit via the teak spiral stairway. Marc
Lombard’s design excellence is proven once again with the volume created by the bridge deck
helm station. All sail handling systems and controls can be operated from here leaving the aft fly
deck uncluttered and completely available for guest enjoyment, entertainment and alfresco
dining.

The flagship Privilege 745 is a stunning masterpiece of advanced technology and quality
craftsmanship. The bridge deck is used to full advantage with the added benefits of a seating
area, table and a sunbathing platform allowing guests to view dazzling surroundings while
sailing crystal blue waters.

The hull, the nacelle (main pod), and the deck are fully vacuum infused on a strong base of glass
/ vinylester sandwich.

The internal structure is made up entirely of transversal and longitudinal vacuum sandwich
bulkheads, directly stratified to the hull and the deck.

Strength and lightness are ensured, whilst allowing some flexibility (needed by the forces applied
during offshore navigation).

The necessary monolithic areas and the various reinforcements are also built by vacuum
infusion. A vinylester anti-osmosis barrier is applied to the whole structure.

In complement to the usual EC certification, the famous survey office BUREAU VERITAS has
been hired by the shipyard, on a yearly basis, in order to control and certify each unit built; the
requirements are strict.

 

Sails

Mainsail / Main sail 160 m² 1720 sqft
Genoa / Genoa 104 m 1119 sqft
Jib / staysail 47 m² 505 sqft
Asymmetric Spinnaker / Asymmetric spinnaker (optional) 350 m² 3770 sqft
Gennaker / Gennaker (optional) 150 m² 1615 sqft
Code 0/0 code (optional) 200 m² 2150 sqft
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Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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